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I residenti replicano con forza al resoconto dell'llfficio tecnico

Giardinetti, i problemi restano
''PiazzaAlmirante: non ètutto ok come dice il Comune"

E'successo
a Castelnuovo

Anziana
investita. .

graVISSIma
in ospedale

Il Calendimaggio
ha lo statuto

ASSISI - E' ricoverata al
Santa Maria della Misericor
dia di Perugia in prognosi
riservata l'anziana di Castel
nuovo che mercoledì matti
na è stata investita da un'au
to. La donna, di 88 anni, è
stata colpita da una Fiat Sti
lo mentre camminava per
via dell'Arca, la strada cen
trale che da Castelnuovo
conduce verso Cannara. Al
la guida della vettura un gio
vane di 24 anni originario di
Bevagna. In seguito all'im
patto, la donna è caduta a
terra, procurandosi gravi le
sioni. Ad intervenire sulluo
go dell'incidente è stata la
polizia municipale; imme
diatamente sono partiti i soc
corsi del 118 con un'ambu
lanza proveniente dall'ospe
dale Assisi. I medici del
118, constatata la gravità del
la situazione, hanno optato
per un trasferimento imme
diato all'ex Silvestrini di Pe
rugia, in modo da poter assi
curare alla donna le cure ga
rantite dal reparto Rianima
zione. I:anziana è stata dun
que ricoverata con prognosi
presso il nosocomio del ca
poluogo, ove giace in coma
farmacologico; pare che sia
stata vittima di gravi lesioni
interne, ma non vi è certez
za che si trovi in pericolo di
vita. Si tratta della seconda
pensionata investita nel giro
di poco tempo nel comune
umbro; a fine agosto, una
donna di Rivotorto che viag
giava in bicicletta è morta in
seguito ad uno scontro con
un'auto.

le ci si esprime, sperimentando i
molteplici aspetti dell'Unità, un
invito a guardare oltre le frontiere
delle apparenze che gli uomini so
no abituati a porre". A vegliare
sullo svolgimento del ricco pro
gramma del meeting, i tanti volon
tari, che, spiega il movimento,
"trascendendo le barriere di ogni
credo e razza, offrono spontanea
mente e gratuitamente la loro par
tecipazione, proponendosi di con
tribuire al risveglio ed alla diffu
sione della consapevolezza, ogget
to di sviluppo di una cultura di
pace".

Valentina Antonelli

fianco di una proprietà privata,
sia completamente curata. "Thtto
a posto? Non si direbbe", com
mentano infatti i residenti che
hanno compilato la missiva, i qua
li concludono la loro segnalazio
ne con un appello: "Proprio per
ché i giardini sono un bene pub
blico, si richiama l'attenzione di
chi di dovere, perché i cittadini
che segnalano fanno il loro dove
re. Perché chi dovrebbe interveni
re fa finta di niente e non vuole
vedere?".
Un interrogativo che richiede
una risoluzione o quanto meno
una spiegazione, dato lo stato at
tuale delle cose, che, quanto pare,
alcuni degli abitanti residenti in
quella parte di Santa Maria degli
Angeli sembrano non voler più
tollerare.

viltà della pace". Danza, musica e
poesia, insieme all'intervento di
qualificati personaggi del mondo
scientifico, medico, giornalistico,
religioso, artistico e culturale, tro
veranno la loro cornice naturale
all'interno del castello di Torchia
gina e del borgo medievale di Val
fabbrica. "ll sottotitolo 'Dall'Io al
Noi: il percorso verso l'Uno' 
spiega l'organizzatrice Gabriella
Lavorgna - sta a significare che la
vita umana è un viaggio per ritro
vare la propria identità, quale goc
cia di un unico oceano, confron
tandosi con la diversità con la qua-

contro discorsi che attribuivano responsabilità alle
precedenti amministrazioni, Un ex consigliere di For
za Italia, in veste di cittadino, Amedeo Susta, è final
mente riuscito a parlare senza il peso della responsa
bilità politica: "All'epoca della presentazione del pri
mo piano io presentai ben dodici osservazioni, men- .
tre Mantovani ritenne di non dover intervenire in
quanto impegnato in altre problematiche". Caccinel·
li, presidente di Confcommercio, è intervenuto per
suggerire all'amministrazione di realizzare il sottopas
so di via Irlanda prima di quello di via San Rocco,
anche a costo di perdere i finanziamenti "che tanto di
soldi se ne buttano tanti". Insomma, la serata, appa
rentemente tranquilla e democratica come non mai,
è stata un continuo sottintendere cose che non tutti
potevano espressamente comprendere.

Alberta Gattucci

ne pende".
Insomma, una denuncia puntua
le che sembra smentire l'afferma
zione che la rona, o almeno una
parte consistente che si trova a

Torchiagina tra Oriente eOccidente
Inizia il ''Mandir dellapace", dialoghiper "Utul nUQlJa civiltà"

ASSISI (v. a.; - Inizia oggi a Tor
chiagina una tre giorni di confe
renze, tavole rotonde, proiezioni
di documentari, rassegna di arti
visive e spettacolo per parlare di
Oriente e Occidente in una pro
spettiva di pace. I:occasione è la
decima edizione dell'incontro pro
mosso dal movimento di volonta
riato "11 Mandir della pace", con
la collaborazione dell'associazio
ne Alveare e l'",ssociazione Assisi
for Peace Tv per i servizi di comu
nicazione, che si intitola"I:Orien
te incontra l'occidente sul sentie
ro francescano per una nuova ci-

pianto di irrigazione, se già nel
frattempo non è stato distrutto,
invece del prato innaffia la brec
cia, creando malsane pozzanghe
re. Anche il palo dell'illuminazio-

Cannara

Tra cipolla
e alni scavi

Giochi malridotti I giardinetti di piazza Almirante

BASTIA UMBRA -Il comitato per il Partito democra
tico ha trovato le risposte che cercava. Sindaco e
giunta bastioli, durante l'assemblea pubblica che si è
tenuta nella sala consiliare alle ore 21,00 di mercole
dì scorso, sono stati messi alla lavagna ancora una
volta e interrogati sulla variante dell'area ex Deltafi
na. I pochi, anzi pochissimi cittadini presenti, hanno
avuto tutto il tempo di intervenire, e qualcuno ha
finalmente avuto l'occasione giusta per risolvere dub
bi e perplessità. I due comitati, quello per le scuole
nell'area ex Deltafina e quello Mezwmiglio, invitati
partecipare alla serata dal comitato per il Partito de
mocratico, hanno scelto di declinare l'invito. Altri
hanno invece preferito partecipare, per poi abbando
nare la sala consiliare a metà serata: i tre ex sindaci
Lunghi, Brozzi e Bogliari. Il piccolo gruppo di primi
cittadini è uscito dal palazro del municipio inveendo

Non erano in molti a parlare dell'ex Deltafina

Pd: incontro pubblico per pochi

CANNARA -Metti una sera a ce
na il segretario nazionale della
Cgil Guglielmo Epifani, il senato
re Ferrante e il presidente della
regione Maria Rita Lorenzetti.
Complice la cipolla si è finito con
il parlare di archeologia e ritrova
menti, anche perchè lunedì parte
una nuova campagna di scavi.
Sullo sfondo la riapertura del mu
seo e la catalogazione di alcuni
ritrovamenti recenti, che potreb
bero rivelarsi degni di interesse.
In cabina di regia due pezzi da
novanta: la dottoressa Scarpigna
to e il professor Matteini.

stato oggetto di varie segnalazioni
e lamentele da parte dei cittadini;
quelle auto che regolarmente ven
gono parcheggiate nell'area ver
de". I cittadini, che hanno ricevu
to la notizia del sopralluogo dell'
ufficio tecnico comunale compe
tente, lamentano il fatto che la
verifica sullo stato e il manteni
mento dei giardini non testimoni
il reale stato dello spazio verde,
"mandando a dire che è tutto a
posto", mentre così non è.
Infatti, i cittadini vogliono sottoli
neare che "i giardini, in una par
te della loro area, sono nel pieno
degrado: sono state strappate le
siepi, divelti i cordoli a delimita
zione dei giardini stessi per agevo
lare l'ingresso delle auto, sull'er
ba è stato buttato del breccino
per meglio creare l'area parcheg
gio; infatti, in quella rona, l'im-

ASSISI (v. a.; - Domani sera a partire dalle 21 la piazza di San
Rufino ospiterà lo spettacolo "Andate e annunciate", realizzata con
il patrocinio comunale e la collaborazione della parrocchia di San
Rufino. Lo spettacolo musicale, "in chiave moderna per la nuova
evangelizzazione", è realizzato dal progetto "Ruah, lo Spirito è
donna", una produzione itinerante che è nata per promuovere il
messaggio evangelico di Cristo nelle varie parrocchie fuori e dentro
il territorio diocesano. Protagonista sul palco, l'artista Marilena,
che ha deciso di produrre una catena di spettacoli che compongo
no Ruah, progetto di canto, musica e vita ispirato alla figura di
Maria. Alla regia, il giovane assisano MarctrSimon@Ili;-Musica,
canwni anche attuali, luci, effetti scenici, e l'illuminazione cittadi
na occasionalmente spenta avranno l'obiettivo di "realizzare un
incontro tra la musica e le sue varie espressioni artistiche e la fede
cristiana".

A San Rufino
"lo Spirito è donna"

_~ISI IV. a.; -10 statuto del Calendimaggio, rivisto e corretto, ha
nua...amente ottenuto l'avallo dei consigli riuniti delle due Parti.
Dei 49 presenti ai consigli riuniti di mercoledì sera, 48 si sono
pronunciati a favore del nuovo documento, mentre c'è stata
un'astensione. Lo statuto, rispetto alla versione già firmata davanti
al notaio, prevede qualche piccola modifica per evitare dei cavilli
legali che avrebbero potuto creare dei problemi in sede di stanzia
!:lento di fondi. Questa prima approvazione precede il nuovo pas
sa~o in consiglio comunale, prossima tappa dell'iter che ne pre
I::letterà l'entrata in vigore, Tra i cambiamenti previsti nel docu
mento, scendono dal numero di 30 a 24 i consiglieri del direttivo di
ogni Parte; vista l'imminenza delle elezioni per il rinnovo, previste
per il 13 ottobre, sembra però improbabile che possano valere le
regole del nuovo statuto. Questo a meno che le due Parti, di
comune accordo, non decidano di adottare autonomamente la
variazione.

In breve

_~ISI -Cestini svuotati e giochi
;citi non sono sufficienti per i
:-~enti nella rona che circonda
. ~dinetti di piazza Almirante.
3:po che qualche giorno fa lo
;ulO di incuria in cui versavano i
~ ha destato qualche la
:!lCntela, a causa di qualche asse
il :ègIlO divelta e degli escremen
:: .il animali, il Comune ha invia
I: il proprio ufficio tecnico a con
::c: l1are la situazione, fugando i
':kÌ'bi sulla pulizia della rona.
:..=. seguito alla comunicazione, pe
~: alcuni cittadini hanno voluto
=....ure una nota scritta di loro
:-';;;:10, indirizzata anche all'am
:"'r istrazione, per segnalare in
::.iU.iera forte alcune questioni
=crenti l'area.
:.=. particolare, stando a quello
:::~ dicono i residenti, c'è un pro
::'~oa che "negli ultimi tempi è

Sollecitato un appuntamento con il ministro

Ricci: ''Aiutiamo il est"Travicelli: "Uscire dall'Ato
è secondo nle illegittinl0"

ASSISI (a.g.; - La Travicelli insiste nel dire che la decisione delle
maggioranza di uscire dall'Ato è illegittima e finalizzata a creare
scompiglio tra le amministrazioni di centro sinistra che in Umbria
sono la maggioranza. Secondo il consigliere diessino pensare di
gestire in modo autonomo il problema della raccolta e dello smalti
mento dei rifiuti equivale a creare frammentarietà all'interno del
sistema regionale, che si stava invece organizzando, tramite Ato,
proprio per eliminare ogni forma di diseconomia. "Il provvedimen
k> preso dal comune di Assisi" rincara la Travicelli "è illegittimo,
in quanto viola non solo la legge nazionale, ma anche quella
regionale. Non è possibile scegliere se far parte o meno dell' Ato, si
può solo decidere se nominare un rappresentante del comune
nell'assemblea Ato. nComune di Assisi lo aveva fatto - continua il
consigliere -ma ora ritorna sulle sue decisioni. Inoltre i costi che va
sbandierando Bartotini SODO solo dati privi di forvlareent>-.

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci
sollecita un incontro con il mini
stro competente Fabio Mussi per
verificare la situazione dei proble
mi del Cst - Centro italiano di
studi superiori sul turismo, che
attualmente ha sede a Santa Ma
ria degli Angeli. "Ricordando
l'impegno costante del Comune 
si legge in una nota dal palazw 
al fine di risolvere i problemi ge
stionali del Cst, il sindaco ha in
viato una lettera al Ministro Fa
bio Mussi, con la quale si chiede
un incontro urgente per verifica
re le possibilità di risolvere i pro
blemi finanziari. Nella lettera
e.azr la JlftlPOS*a di baibllll-

re il Cst nello 'Strumento Tecnico
Scientifico Nazionale per lo Svi
luppo del Turismo Italiano', con
il sostegno del ministero, a fronte
di un piano industriale di riIan
cio e nuovi servizi universitari di
ricerca e legati allo sviluppo turi
stico dei territori italiani. "Il Cst 
ricorda Ricci - è un centro di ri
cerca sul Turismo, il primo ad
aver costruito un pensiero scienti
fico sul turismo in Italia, ma, co
me soggetto giuridico e nella ge
stione economica, èseparato dall'
Università. Certamente è uno
strumento importante per la qua
lità didattica dei corsi univmila
ri sal 'l'ariImo-_


